
 
 

  

ANI entrega parte de tranquilidad por diseños 

de la Circunvalar de la Prosperidad 
 

 
 
 

- En su presentación de avances de la Infraestructura ante los socios de la CCI 

Norte, el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), Luis 

Fernando Andrade,  

- señaló que este proyecto contempla una de las vías con las más modernas 

especificaciones. 

 



 
 

  

Barranquilla, 18 de noviembre de 2016. - Durante la jornada de Charlas de La Cámara 

de Infraestructura en el Atlántico, el Presidente de la ANI, Luis Fernando Andrade, señaló 

que las advertencias del Comité Intergremial de Barranquilla, por supuestos errores en 

el diseño de la Circunvalar de la Prosperidad, carecen de fundamento técnico. 

 

En su presentación de avances de la Infraestructura ante los socios de la CCI Norte, 

entregó un parte de tranquilidad y señaló que este proyecto contempla una de las vías 

con las más modernas especificaciones. 

 

“La tranquilidad que le podemos dar a todos los ciudadanos en Barranquilla es que este 

proyecto (Circunvalar de la Prosperidad) no tiene errores de diseño”, y resaltó los 

avances de la construcción de los proyectos de infraestructura de la Región. 

 

Por otra parte, en relación con las obras del Aeropuerto de Barranquilla por sus retrasos, 

Andrade explicó la advertencia hecha por el Vicepresidente de la República, Germán 

Vargas Lleras. 

 

“Este programa de infraestructura va en serio, hay que cumplir con los tiempos y que 

hay que entregar las obras con calidad porque esta vez sí los vamos a hacer cumplir. En 

este caso, en particular, estamos teniendo atrasos, ya que las obras debieron arrancar 

hace dos semanas". 

 

La modernización que se adelanta en el Aeropuerto Ernesto Cortissoz tiene una inversión 

cercana a los 345 mil millones de pesos, que permitirán recuperar y reparar totalmente 

la terminal aérea, mejorar la pista, calles de rodaje, ampliar la zona internacional, adecuar 

la terminal de carga y la climatización, entre otros trabajos.  

 



 
 

  

Finalmente, el presidente de la ANI resaltó la transparencia en los procesos de 

adjudicación que se adelantan desde la entidad, ya que no pueden ser manipulados para 

beneficiar a los interesados. “En la ANI no hay ninguna presencia de corrupción. Y somos 

una entidad ejemplo en este tema porque tenemos un sistema de contratación muy 

sencillo y estandarizado, que no da opción a la manipulación de las contrataciones para 

beneficiar a nadie”, puntualizó. 

 


